

Sehr gute Pflegequalität im Haus Wartburg

Der Heimleiter des Hauses Wartburg Björn Jüppner freute sich zu seinem 15. Dienstjubiläum gemeinsam mit seinem Team über das bestmögliche Ergebnis der externen Qualitätsprüfung durch das Prüfteam der privaten Krankenversicherung.

Lehre

Gemeinsam mit dem Medizinischen Dienst werden bundesweit alle Pflegeeinrichtungen jährlich nach einem gesetzlich vorgegebenen Prüfkatalog unter die Lupe genommen. Vorrangig geht es bei dieser Prüfung um die Ergebnisqualität beim Bewohner. Das bedeutet, es wird geprüft, ob der Bewohner nach seinen Wünschen, Bedürfnissen und Bedarfen fachgerecht gepflegt und betreut wird nach dem neuesten wissen-

schaftlichen Stand. Die Prüfung umfasst sechs verschiedene Qualitätsbereiche mit diversen Unterpunkten und dauert in der Regel zwei Tage. In allen Prüfbereichen erreichte das evangelische Alten- und Pflegeheim »Haus Wartburg« die beste Bewertung.

Heimleiter Jüppner: »Wir freuen uns sehr über das überragende Ergebnis der Qualitätsprüfung. Das ist das beste Prüfergebnis der vergangenen 15 Jahre in unserer Einrichtung. Es ist eine tolle Bestätigung unserer sehr guten

Qualität im Haus und eine Auszeichnung für alle Mitarbeiter in unserer Einrichtung. Mein Wunsch ist es, unser tolles Team mit weiteren Pflegekräften zu ergänzen, um noch bessere Arbeitsbedingungen zu erzielen.«



Björn Jüppner, Heimleiter des Hauses Wartburg, will sein Team mit weiteren Pflegekräften verstärken